



# 九鳥巢

足近小学校だより 平成30年1月9日

足近小学校の教育目標

なかよく かしこく たくましく

— 気付き、考え、行動できる子 —

## あけましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。

「平成」が一年続く最後の年。皆さんでよい年をお迎えになられたことと思います。

元日のある新聞を見たところ、時代の変化について様々な角度から考えた特集が組まれていました。明治元年から150年。今後考えていくべき変化についての特集でした。こういった時代の流れを踏まえ、これからの社会を「なかよく かしこく たくましく」生き抜いていくための資質・能力について、今後、学校現場でも考えていかなければなりません。

「学校で学ぶとはどんなことなのか」「学校で学ぶ意味」について日々考え、学んでいる子供達と教師の姿を、本年も見守っていただけたらと思います。本年もどうぞよろしくお願ひします。

## お知らせとお願い

- 1月11日(木)に**校内書き初め会**を行い、その作品を1月15日(月)から2月3日(土)まで各教室の廊下に展示しますので、ぜひご覧ください。
- 書き損じハガキ等の回収**を行います。提供していただいた書き損じハガキ等は、岐阜県PTA連合会の活動資金や児童生徒のための寄付金などに当てられます。お子さんに持たせていただくか、職員室前廊下に設置してある回収箱へ直接入れていただいても結構です。1月末まで回収しておりますので、ご協力お願いします。
- 2月3日(土)の授業参観日の午後、**第2回資源回収**を予定しています。今年度は、資源回収の他にも、参観日等の来校の際や常時回収にご協力いただき、誠にありがとうございます。第2回資源回収にもご協力をよろしくお願いいたします。なお、雨天のため2月10日(土)になる場合は、近所の方へご連絡いただきますようお願いいたします。

